



GEBÄUDE ANSTRAHLEN UND AUFMERKSAMKEIT SCHAFFEN

WERDEN SIE TEIL DER WELTUMSPANNENDEN LICHTERKETTE ZUM RARE DISEASE DAY - 28. FEBRUAR 2022

300 Millionen Kinder und Erwachsene weltweit leben mit seltenen, meist chronischen Erkrankungen. Sie hoffen auf Heilung ihrer oft schwerwiegenden Leiden. Sie kämpfen für mehr Forschung und eine adäquate Versorgung. Sie wünschen sich Aufmerksamkeit und Verständnis. Jedes Jahr am Rare Disease Day schließen sich Betroffene, ihre Familien und Unterstützende überall auf der Welt zusammen, um geballt Aufmerksamkeit für die Seltenen und deren Anliegen zu schaffen.

Als Stimme der rund **400.000 Betroffenen in Österreich** appelliert **Pro Rare Austria**: Machen Sie mit! Werden Sie Teil der weltumspannenden Lichterkette. Von Empire State Building, über Sydney Bridge und Tokyo Tower - 2021 haben über 600 Monumente geleuchtet, in Österreich auch das Riesenrad, die Bergisel Schanze und das Ars Electronica Center. Sind Sie zum Rare Disease Day 2022 mit dabei?

UND SO GEHTS:

1.



Ob Rathaus, Stadion, Bahnhof, Klinik, Schule, Brunnen, Kirche... strahlen Sie „Ihr“ Gebäude an oder lassen Sie es von innen leuchten. Teilen Sie uns vorab unbedingt mit, wo es bunt wird, denn dann können wir dafür werben, auch international!

2.



Für das technische Know-how stehen Ihnen sicher auch die Mitarbeitenden vor Ort zur Seite, die sich mit den Gegebenheiten des Gebäudes am besten auskennen.

3.



Machen Sie Bilder von der Aktion und veröffentlichen Sie diese am 28.02.2022 – als Pressemeldung, auf Ihrer Website und den Social-Media-Plattformen. Bitte verwenden Sie die Hashtags **#RareDiseaseDay** **#SeltenSindViele** **#GemeinsamStark** und taggen Sie **prorareaustria**, damit wir die Aktion teilen können.

OFFIZIELLE RARE DISEASE DAY FARBEN



Pink
Pantone 225 C



Grün
Pantone 360 C



Blau
Pantone 306 C



Lila
Pantone 259 C

DAS KÖNNEN WIR FÜR SIE TUN

Pro Rare Austria ist als österreichweit tätiger Dachverband das Sprachrohr für 83 Mitglieder, die bundesweit wie lokal agieren und vernetzt sind. Engagierte Mitglieder unterstützen unsere Aktionen gerne und agieren so als Multiplikator:innen in unserem Netzwerk. **Pro Rare Austria** sorgt dafür, dass Ihr Bild um die Welt geht.

Sehr gerne stehen wir für Presseanfragen, mit Bildmaterial und Hintergrundinformationen zum Rare Disease Day sowie zu der Aktion zur Verfügung.

Gemeinsam geben wir Menschen mit seltenen Erkrankungen eine starke Stimme!

DANKE!

 www.prorare-austria.org

 [@prorareaustria](https://www.facebook.com/prorareaustria)

 office@prorare-austria.org

pro rare austria
allianz für seltene erkrankungen

